

## Erster Flug eines Volocopters in europäischer Innenstadt geplant

Rund um das Stuttgarter Mercedes-Benz-Museum werden am 14. September und 15. September 2019 Technologien und Verkehrskonzepte zur Mobilität der Zukunft präsentiert. Dazu gehören Angebote wie Carsharing, Elektrofahrzeuge und mobile Zukunftskonzepte. Als Höhepunkt ist bei entsprechenden Wetterbedingungen erstmals in einer europäischen Innenstadt ein Flug des Flugtaxis Volocopter geplant, das vom gleichnamigen Bruchsaler Start-up entwickelt und gebaut wird.

Bei einer Gesprächsrunde am ersten Tag werden sich Ministerpräsident Winfried Kretschmann, Daimler-Chef Ola Källenius und Volocopter-Geschäftsführer Florian Reuter, zum Thema "Urbane Mobilität" austauschen. Das Programm beginnt jeweils um 11 Uhr. Der Eintritt ins Mercedes-Benz Museum ist am Veranstaltungswochenende frei.

Die Veranstaltung ist eine Initiative im Rahmen eines Forschungsvorhabens der Hochschule für Technik Stuttgart, um die Akzeptanz von Flugtaxis in der Gesellschaft zu untersuchen. Das Land Baden-Württemberg wird mit zahlreichen Exponaten und Informationsständen vertreten sein und dort Projekte aus dem Strategiedialog Automobilwirtschaft Baden-Württemberg erlebbar und der Öffentlichkeit zugänglich machen. (ampnet/jri)

15.08.2019 11:25 Seite 1 von 2



## **Bilder zum Artikel**



Volocopter.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Volocopter/N. Kazakov

15.08.2019 11:25 Seite 2 von 2